



INFORMAN

ABRIL 1969

Precio 5 Ptas.

BARCELONA

EDITORIAL

EL FIN DEL ESTADO DE EXCEPCION Y NUESTRAS PROXIMAS TAREAS.

Después de dos meses los capitalistas y su Estado han decidido dar por terminado el "Estado de Excepción". Por nuestra parte debemos ahora analizar (al igual que hicimos, con una hoja repartida a millares en este tiempo, cuando lo "promulgaron") el por qué se ha acabado, que han conseguido con ello, que nuevas experiencias de lucha hemos tenido, ect... resumiendo: que enseñanzas debemos recoger de este periodo y como hemos de aplicarlas al proximo.

Por un lado, la promulgación, desarrollo y fin del Estado de Excepción, nos han acabado de hacer ver claro, que son los elementos de la burguesía monopolista los que detentan el poder en nuestro país, pero que este poder no lo ejercen en forma absoluta, total; sino que están aún obligados a contar con la fuerza que representan los sectores más retrogados y reaccionarios del capitalismo, (Ejército, burocracia falangista y de la CNS, la mayoría de las Iglesias ect.) La misma discusión en "las alturas" que precedió al Estado de Excepción es una muestra clara de ello. Cuando los más retrogados reclamaban el "Estado de Guerra", con lo que el poder pasaría totalmente a manos militares, para acabar con "los desmanes de las minorías" el capital monopolista más avisado, promulgó únicamente el de "Excepción", con lo que el poder seguía en sus manos, y podía tranquilamente seguir manegándoselas con la sangre de los trabajadores.

Hemos visto también, el apoyo prestado por la totalidad de la prensa, incluso aquella que hacía sus pinitos "socializantes", así como por la Conferencia Episcopal -organo maximo de la Iglesia en nuestro país- al Estado de Excepción "siempre que durara lo necesario" ! Claro, como sabian muy bien lo que iba a durar !

Ha sido tambien ejemplar la actitud de la pequeña y media burguesía, de las "capas democráticas" (abogados progresistas, la mayoría de los curas progresistas -lo otro, en todo caso son actitudes individuales que poco cuentan) y de toda la manoseada "oposición democrática". En el mejor de lo

casos se han escondido en sus alfombradas casas, y en la mayoría de ellos han respondido como un solo hombre a la llamada de los capitalistas en el poder.

Así los capitalistas, su Estado, su policía, su prensa, su ect... han dado por terminado el Estado de Excepción cuando el coste de este, superaba a los beneficios que conseguían! Siempre la ley del máximo beneficio!, o sea, cuando les perjudicaba demasiado de cara a las "negociaciones" con los imperialistas yanquis sobre el mantenimiento de las bases en nuestro país, a las inversiones de capital extranjero, al turismo, etc...

De otro lado, nos ha hecho ver claro el carácter represivo, de clase, del Estado burgués en cualquiera de sus formas, del Estado franquista. Y que es lo que podemos esperar de "leyes orgánicas", "referendums" y otras zarandajas liberalizantes por el estilo.

Para también hemos visto cuales son, en estos momentos, nuestros auténticos aliados, con los que nos hemos encontrado hombre con hombre luchando con nosotros en la calle, en la fábrica, etc. Combatiendo junto a nosotros contra la represión la explotación y opresión capitalista: los estudiantes anticapitalistas, los bachilleros, los técnicos.... Y junto a ellos hemos sabido dar a la represión capitalista la respuesta adecuada, y hemos visto claro que todo el aparato represivo de los capitalistas no ha sido capaz de destruir, y ni aún a frenar nuestra lucha y nuestra organización: COMISIONES OBRERAS.

De este modo las tareas para el próximo periodo no nos las podemos plantear como si el Estado de Excepción no hubiera pasado. Es evidente que la historia y brutalidad policíacas, la represión generalizada, los registros detenciones y torturas, el miedo, etc... que el Estado de Excepción ha provocado, así como las nuevas tácticas de lucha en la calle, (manifestaciones fantasmas y relámpago) que hemos experimentado ampliamente durante febrero-marzo (las mas importantes de ellas se narran en este nº y el anterior de CO.INFORMAN)

Asimismo debemos de tener en cuenta las infinitas posibilidades que la nueva organización de CO en Barcelona, que hace posible llevar a cabo una política de clase, por encima de las diferenciaciones profesionales impuestas por los capitalistas y sus servidores; ha puesto de relieve ya, en los tres meses y pico que llevamos trabajando de este modo. Otro factor a tener en cuenta es que la mayoría de los convenios están ya firmados, y están firmados a nuestras espaldas y contra nosotros por unos enlaces y jurados traidores a su clase y vendidos por un plato de lentejas al capitalismo; y por tanto se trata ahora de luchar contra los convenios impuestos por nuestras reivindicaciones de clase.

Con todo ello, se ha formado una vanguardia proletaria, en su mayoría joven, que las luchas de este año, y especialmente las producidas durante el Estado de Excepción, han ido radicalizando, haciendonos ver, cada vez con mayor claridad, los verdaderos objetivos de clase por los que debemos, sin dudas ni vacilaciones, combatir, y el tipo de luchas y de organizaciones que corresponden a estos objetivos, y que evidentemente se han mostrado muchísimo mas eficaces.

Por ello debemos afrontar nuestras tareas para el próximo periodo según estas experiencias, asestando implacablemente golpe tras golpe al capitalismo

explotador y al estado que lo sustenta; levantando en empresas, barrios y escuelas los órganos de nuestro poder de clase: COMISIONES OBRERAS. Organizando la lucha anticapitalista de la juventud obrera en las COMISIONES OBRERAS JUVENILES, y desarrollando frente a la prensa burguesa nuestra propia prensa.

Y este 1º de mayo - día internacional de lucha de los trabajadores - no será una fiesta para los burgueses, y no será tampoco un fin o un principio para nuestro combate anticapitalista. Sino que será una jornada más en un proceso de luchas en la que frente a la violencia represiva del Estado capitalista y la violencia de su explotación y opresión, formaremos juntos con todos los trabajadores, con los estudiantes anticapitalistas, con los estudiantes de bachillerato etc.. GRUPOS DE ACCION OBRERA como expresión de nuestro poder en la calle.

!! ESTE 1º DE MAYO: GRUPOS DE ACCION OBRERA !! !! REPRESION NO !!
!! LUCHA OBRERA SI !!
!! CONTRA LOS CONVENIOS IMPUESTOS, NUESTRAS PROPIAS REIVINDICACIONES !!
!! ORGANIZEMOS LA LUCHA DE LA JUVENTUD OBRERA EN LAS COMISIONES OBRERAS JUVENILES !!
!! ABAJO EL CAPITALISMO !! !! MUERTE AL IMPERIALISMO !!
!! COMISIONES OBRERAS - PODER OBRERO !!

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

PORQUE LA CLASE OBRERA DEBE DESARROLLAR SU ORGANIZACION POR ZONAS GEOGRAFICAS Y NO POR RAMOS DE PRODUCCION.

La actual organización de las Comisiones Obreras por Zonas es consecuencia de la línea que la tendencia anticapitalista ha venido desarrollando desde finales de 1967 dentro de Comisiones Obreras organizadas por ramos. Esta tendencia ha definido desde el principio las COMISIONES OBRERAS como ORGANOS DE LUCHA CONTRA TODOS LOS ASPECTOS DE LA EXPLOTACION Y OPRESION CAPITALISTA a esto, supone una crítica total del programa y línea de la tendencia reformista y sindicalista que limita la lucha obrera a la conquista de un sindicato de Clase con las reivindicaciones elementales, económicas y políticas democráticas, necesitando así una organización estricta por ramos.

NOS ORGANIZAMOS SEGUN LOS OBJETIVOS QUE NOS PROPONEMOS CONSEGUIR
Si nos proponemos una lucha simplemente económica de "tipo mínimo salarial" de nivel de empresa, ramo de producción, una lucha cuya finalidad es el sindicato y las libertades básicas para conseguirlo (libertades de reunión, expresión, propaganda) la organización que necesitamos es C.O. por ramos.

Pero estas comisiones que el, sindicato está incapacitado para desarrollar una política de clase.

a) Porque acepta reproducir fielmente el esquema impuesto por el aparato Capitalista sobre la Clase Obrera - manteniendola a los niveles de conciencia mínimos.

- b) Por su tipo de implantación en la empresa (las secciones sindicales a los que acuden a consultar los trabajadores) y por el sistema de representatividad formal que implantan.
- c) La representatividad formal y el burocratismo lleva al inactivismo y al bajo nivel político.
- d) En un sindicato desarrollado crece sin cesar la plantilla de burocratas sindicales de gestores especializados que hacen de las reivindicaciones salariales la profesión de su vida (¿ y quién se arriesga entonces a la agitación, a acciones de clase ?)

¿ CUAL ES NUESTRA ALTERNATIVA ORGANIZATIVA ? Son unas COMISIONES OBRERAS de Empresa coordinadas con otros tipos de organización proletaria (COJ, y grupos obreros del barrio), al nivel más conveniente para nuestra lucha.

LA ORGANIZACION ESTA EN FUNCION DE LOS OBJETIVOS.

Los obreros no podemos limitarnos a un determinado tipo de reivindicaciones, a combatir un reducido número de aspectos de la opresión y explotación capitalista a utilizar unas determinadas formas de lucha a no desarrollar nuevas y propias formas de organización.

LA CLASE OBRERA DEBE COMBATIR CONTRA TODOS Y CADA UNO DE LOS ASPECTOS DE LA EXPLOTACION Y OPRESION CAPITALISTA; DEBE IMPULSAR LA ORGANIZACION DE CLASE EN TODOS Y CADA UNO DE LOS LUGARES DONDE LA EXPLOTACION Y OPRESION SE MANIFIESTA, DEBE PREPARAR, SIMULTANEAMENTE, TODAS LAS FORMAS DE LUCHA.

Y todo, esto tiene que comenzar por el frente principal de lucha: la empresa. Es en esta donde debemos ver, ante todo, cuales son nuestros objetivos reales. Y aquí nos encontramos con que es preciso partir de las reivindicaciones más elementales - salario, seguridad social, jornada laboral, derechos obreros etc.- reivindicaciones que corresponden a nuestras necesidades reales y que debemos plantear cuales quiera que sean las posibilidades de los capitalistas. En este sentido, una de las tareas que debemos seguir desarrollando es la extensión de una plataforma reivindicativa elemental común a toda la clase obrera, en la que cada empresa debe integrar sus reivindicaciones específicas.

Sin embargo no es suficiente la reivindicaciones elementales para desarrollar la lucha por nuestros objetivos de clase, aunque los acompañemos con grandes parrafadas anticapitalistas. Esta línea de clase es la capaz de ligar la lucha por las reivindicaciones elementales a un NUEVO TIPO DE REIVINDICACIONES, que sin dejar de ser concretas suponen un ataque a la raíz misma del sistema capitalista, y es así como debemos explicarlas desde su preparación a lo largo de las luchas por las mismas. Algunos ejemplos de estas reivindicaciones son:

- a nivel de empresa: Control obrero sobre la producción a cargo de Comisiones elegidas por los trabajadores, que se concretarán hoy en el control sobre las condiciones y la organización del trabajo, sobre los expedientes de crisis y los casos de reconversión etc.

- En el lugar de habitación: puede abordar la Lucha por la actual situación de las viviendas social, esta lucha puede consistir en manifestaciones por la reducción de los alquileres en acciones contra los pisos de lujo vacíos y que puede culminar con la ocupación de viviendas en determinados sectores sumisos al barraquismo.

- Las escuelas de formación profesional: En ellas las COJ luchan por el derecho de asambleas y la libre formación y en la lucha por la expulsión de profesores incompetentes y reaccionarios. En la lucha por el control obrero, concretado hasta ahora en el derecho de veto a los planes de estudio que no correspondan a las necesidades de la juventud obrera.

- Estas reivindicaciones que llamamos transitorias comienzan a plantearse a nivel de empresa, del barrio, del centro de formación profesional, para plantearse en su día, en una fase de lucha y organización superior, a nivel de toda la sociedad.: La expropiación sin indemnización de los latifundios, bancos, monopolios, la seguridad social financiada por el Estado y controlada por los trabajadores, etc.

La organización es la única que permite combatir la problemática concreta de cada empresa, barrio, escuela, etc. con la problemática general de toda la clase obrera. La única organización capaz de llevar adelante estas reivindicaciones, ha de ser una organización que no ponga trabas por pertenecer a un determinado ramo porque los capitalistas explotan a todos los obreros sin preguntarnos si son del metal o de la construcción.

Una empresa, una escuela un barrio no son grupos aislados, insolidarios: son un frente de lucha más contra el capitalismo; y a este nivel debemos coordinar nuestra lucha con la de toda la clase obrera.

El que obtenemos por organizar nuestra lucha en forma permanente a nivel territorial, no excluye que ante un problema específico y real a nivel de ramo de producción no deban realizarse asambleas, reuniones, actividades de los obreros de dicho ramo en relación con acciones y planes de acción del mismo, durante el tiempo que dure la problemática.

Para que la clase se erija en dirigente de los demás sectores explotados y oprimidos por el capitalismo, y esta es la función histórica de la clase obrera, debe hacer suyos los objetivos anticapitalistas de estos sectores, debe proporcionar soluciones revolucionarias a la problemática que estos tienen planteados.

Sólo la clase obrera, organizada autónomamente por zonas, puede hoy coordinar su lucha de modo permanente con las de los maestros, estudiantes de bachiller, universitarios, etc. ligados a una misma zona, dirigiendo así toda la lucha anticapitalista de la misma.

En las zonas debemos realizar un trabajo de agitación, propaganda y organización, fundamentalmente en el foco principal la fábrica, a través de la cual se irá construyendo un nuevo poder basado en la coordinación de la lucha sobre la base de las CO de empresa, COJ, COB, etc. Es partiendo de esta coordinación de donde saldrá la auténtica organización de representación y dirección de la lucha de clase, y que abriendo paso contra la represión capitalista, la CNS, etc. irán afirmándose como los órganos de nuestro propio poder

!! TODOS UNIDOS EN LA LUCHA ANTICAPITALISTA DE COMISIONES OBRERAS !!

o.o.o.o.o.o.o.o.o.o.o.o.o.o.o.o.o.

(CISPALSA (ENMASA)) Después de "resolver" el conflicto planteado por exigir los trabajadores sus derechos y reivindicaciones en el Convenio, despidiendo a 7 trabajadores, la dirección de la ENMASA ha realizado la fusión de la empresa alemana "MERCEDES BENZ" adoptando el nombre de CISPALSA (Compañía Hispano Alemana de Productos Mercedes Benz, S.A.)

El nuevo director - gerente de la "nueva" empresa ha dirigido una cinica carta a todos los trabajadores expresando sus "buenos deseos". Además se ha "obsequiado" a los trabajadores con una paga extra para celebrar el "acontecimiento".

A continuación reproducimos unos párrafos de la carta abierta que la Comisión Obrera de la empresa ha enviado al nuevo "amo", como respuesta a sus maniobras, y que fué distribuida entre todos los trabajadores.

".... Pretendéis por unas miserables pesetas, que no te representan ningún perjuicio pues las pagaremos al fin y al cabo los propios trabajadores con la sobre explotación a que nos tenéis sometidos. No olvidaremos por esas nonedas a nuestros compañeros represaliados por luchar en defensa de los intereses de la clase trabajadora, intereses que, desde luego, son incompatibles con los de los capitalistas.

EL SILENCIO DE LA CLASE OBRERA NO LA COMPRARAS TAN FACILMENTE.

La excusa para darnos la paga extra es la de celebrar la fusión de las tres empresas, pero ¿ por qué habria nos de celebrar los trabajadores tal fusión ? ¿ qué beneficio vamos a sacar de ella?

La fusión sólo redundará en una mayor acumulación para los capitalistas y en una mayor explotación de los trabajadores.

- Al darnos como "gratificación" una paga extra se pretende fomentar nuestra desunión, pues no percibimos todos el mismo salario. Si hubiese algo que celebrar que se nos dé a todos por igual.

Y que quede claro que si hemos tomado ese dinero no es en concepto de limosna, sino que es una muy pequeña parte de lo que ya tenemos justamente ganado por nuestro trabajo, y que nuestro grado de opresión es tal que no cesitamos el dinero venga de donde venga.

Sólo queda añadir que no está en el animo de esta Comisión el colaborar con nuestro esfuerzo en el engrandecimiento de la empresa. La clase trabajadora debe trabajar pero lo que no debe hacer la clase trabajadora es colaborar con sus propios explotadores, ayudarles a enriquecerse cada día más, para que también cada día tengan más fuerza para continuar explotándonos."

Marzo 1969. Comisión Obrera de CISPALSA.

NO AL PARO DE 13.000 OBREROS TEXTILES II CONTROL OBRERO DE LA PRODUCCION!!

LA CRISIS DEL SECTOR TEXTIL ALGODONERO

¿Tendremos que pagar los obreros las taras del sistema capitalista y los errores de nuestros explotadores ?

1.- El por qué de la crisis. El sistema capitalista se encuentra en su desarrollo con dificultades -las crisis- que intenta superar mediante un aumento de la explotación y la opresión en la empresa, combinado con una intensa represión (Leyes de Bandidaje y Terrorismo, Estado de Excepción etc...) sobre los obreros luchadores de vanguardia: las Comisiones Obreras de Empresa que combaten por nuestros intereses de clase.

En este caso se encuentra el sector de la Industria Textil del Algodón que ha llegado al estancamiento, a la crisis, como consecuencia de sus dos tendencias. Por una parte, se conseguía un gran aumento de la productividad gracias al aumento del progreso técnico y a la introducción de nuevas máquinas, mucho más eficientes. Por otro lado, el mismo progreso técnico, con la introducción de fibras artificiales hacía que la demandada y consecuentemente la venta en este sector disminuyera enormemente.

Los empresarios algodoneiros españoles no aprovecharon para la mejora de su industria - pero sí para la mejora inmediata de sus bolsillos - los dos períodos de extraordinarios beneficios para este sector: la época de la primera guerra mundial, cuando las fábricas extranjeras estaban dedicadas a la producción de material de guerra y se pedían grandes cantidades de prendas de algodón. Y la época de post-guerra, después de nuestra derrota en el 39, con el "estraperlo".

2.- La política de la burguesía. Varios han sido los intentos de la burguesía propietaria del sector algodoneiro para solucionar este problema, o mejor, para irle poniendo parches que les permitiera ir tirando "ir ganando", podríamos decir. Así, en 1960, se aprobó el "Plan de reorganización de la Industria Textil Algodonera", que tuvo que ser perfeccionado en 1963 por el "Plan de Reestructuración". Naturalmente, todos estos planes fueron aprobados por el Estado siguiendo las propuestas de los empresarios. ¿De quien es el Estado sino de los capitalistas?. Pero por lo visto no bastado y la situación del sector textil sigue siendo crítica:

Por esta razón, a finales de 1967 los empresarios algodoneiros, con la aprobación ¡como no! de la Sección Social del Sindicato de la CNS correspondiente (y sin que tan siquiera nos enterásemos los obreros textiles), presentaron al Gobierno una "Propuesta de actualización del Plan de Reestructuración de la Industria Textil Algodonera", que ha sido discutida y aprobada por una comisión de representantes de varios ministerios.

La idea central de esta propuesta es la eliminación de 300.000 usos de hilar y de 8.000 telares, considerados "maquinaria excedente". Ello significa el despido de hasta 20.000 obreros (aunque en la propuesta "solo" se

habla de 13.000). Lo extraño es que no se incluya también a estos obreros en la "maquinaria excedente". Pero no; ahora el capitalismo va ganando en picardía y quiere taparnos la boca con caramelos, dándonos algo para que no cojamos todo lo nuestro. Y así, en la propuesta se señala un plan de tres años para la reincorporación de 9.500, se nos concede seguro de desempleo (que nos cubre de la miseria) y una indemnización !! de diez días de salario por cada año trabajado!!. Por otra parte, se calculan en unos mil los obreros que pueden ser jubilados anticipadamente. Incluso si no tragamos la cifra de despidos calculada en la propuesta de los capitalistas, nada se dice de los 2,500 obreros restantes - se olvidan de ellos o habrán calculado que se morirán de hambre -, no tampoco de los 9,500 trabajadores mientras aún no hayan encontrado trabajo, si es que lo encuentran, durante los tres años.

!Los obreros no queremos "caramelos", exigimos nuestro DERECHO AL TRABAJO!

La segunda parte de la propuesta, la parte dedicada a decir de donde saldrá el dinero para pagar este caramelo y los restantes gastos de la operación, salvo 750 millones de pesetas que aporta el sector privado. Pero los aporta pidiéndoselos prestado también al Estado, para pagarlos mediante una subida de los aranceles: unos centinos a pagar por cada kilo de algodón traído del extranjero hasta cubrir aquella suma... Y nosotros nos preguntamos de donde sacará el Estado el dinero sino mediante los impuestos, impuestos que pagamos en su mayoría los trabajadores.

!He aquí por donde los obreros estamos pagando nuestros propios despidos!

Vemos así en que consiste la Acción Concentrada, la colaboración económica entre la empresa privada y el Estado. La empresa privada propone lo que le interesa, el Estado lo aprueba y lo paga recogiendo el dinero de los trabajadores.

3.- Política de la clase obrera. Los obreros nos encontramos en esta ocasión ante una situación difícil, similar a lo ocurrido en la minería asturiana. No podemos tolerar y no toleraremos la transformación de una multitud de compañeros en desocupados crónicos, en menesteroso desposeídos de toda calificación profesional, condenados a vivir de un seguro de desempleo humillante, que es una verdadera pantomina. No podemos limitarnos a pedir un aumento, por grande que sea, del seguro de desempleo y de la indemnización que a fin de cuentas pagamos nosotros mismos, y que dejaría los capitalistas las manos libres para despedir a mansalva. Los burgueses y sus tecnicillos nos dirán: "Os oponéis al progreso técnico". Nosotros les responderemos: "nos oponemos al paro, a la mutilación profesional y a la miseria. Nos oponemos al sistema capitalista que los produce, incapaz de gestionar racionalmente la economía y la sociedad. Vemos claro que un progreso técnico al servicio de las necesidades de todo el país - y no de una minería de bandidos - solo puede tener lugar cuando la sociedad esté dirigida desde un Estado de la clase obrera, cuando sea la clase obrera la que planea y controle la economía de abajo arriba, mediante sus comisiones de fábrica, tras la expropiación de los capitalistas"

Debemos crear tales Comisiones de Empresa desde hoy mismo, para organizar la lucha por nuestras necesidades. No vamos a defender a los enanos de los pequeños telares, que nos han estado explotando durante años y ahora planean el gran negocio. Vamos a oponernos a estos planes y defender NUESTRO DERECHO AL TRABAJO. Impongamos nuestro VETO AL PLAN CAPITALISTA, afirmando desde hoy misma nuestra voluntad de no acatar más el control capitalista de imponer nuestro control sobre la producción.

VETO AL PLAN CAPITALISTA! DEFENDAMOS ENCARNIZADAMENTE NUESTRO PUESTO DE TRABAJO Y EL SALARIO INTEGRAL MIENTRAS NO SE HALLEN GARANTIZADOS DE MODO EFECTIVO PUESTOS DE TRABAJO SUSTITUTIVOS, ASI COMO LA READAPTACION PROFESIONAL Y LA CAPACITACION DE UN NUEVO OFICIO SI ES PRECISO. IMPONGAMOS JUNTO CON TODOS LOS TRABAJADORES, LA SEMANA DE 40 HORAS PAGADAS COMO 48!

QUE SEA EL CAPITALISMO Y SU ESTADO QUIENES PAGUEN LA CRISIS DEL TEXTIL!

¡Compañeros del textil!

¿Cuáles son las empresas afectadas por el problema? ¿Acuántos trabajadores se pretende dejar sin empleo en cada una de ellas? Es preciso que nos reunamos en cada empresa a discutir este problema, que IMPONGAMOS ASAMBLEAS en las que se plantee a todos los trabajadores, en la que se elija a una COMISION, formada por nuestros compañeros mas combativos y concientes, para que sea ella, y no esos enlaces y jurados que tanto se han "desviado" por informarnos de lo que los burgueses preparan, la que dirija la lucha. ¿Y esos enlaces y Jurados que se llaman "representantes" nuestros, y que organizan brillantes y "eficaces" recogidas de firmas y visitas a la CNS? ¿Que han hecho ante el problema de despidos que se avecinan? "Es que no podemos hacer nada", dicen los mas sinceros. Pues entonces que DIMITAN. Sólo nuestra organización en Comisiones Obreras de Empresa puede hacer algo: luchar por nuestras necesidades, que exigirán la coordinación no sólo de los trabajadores del textil, sino de todos los obreros de la provincia.

CREAR COMISIONES OBRERAS DE FABRICA PARA IMPONER EL VETO AL PLAN CAPITALISTA, DEFENDER CON LOS PAROS Y LA OCUPACION DE LA FABRICA NUESTRO DERECHO AL TRABAJO.

Un grupo de trabajadores del textil

COMPAÑERO UNETE A LAS MANIFESTACIONES
Y ACCIONES EN LA CALLE, MUESTRA TU
APOYO A LOS MANIFESTANTES, YA QUE SU
LUCHA ES TU PROPIA LUCHA.

LOS HIJOS DE LA BURGUESIA

HAN DICHO BASTA!!!

Nuestras luchas comenzaron contra lo mas malo en la Universidad y cuando los "amos" reconocian lo que era malo, nos preguntabamos por que entonces los habian mantenido antes. Seguimos luchando por la libertad y nos dieron muchas ventajas, pero no lo que realmente pediamos. Y tambien nos preguntamos por que.

Y así una y otra vez hasta que nos dimos cuenta. La Universidad era otro instrumento de los capitalistas. Sacan ingenieros, abogados, economistas que les ayudarán a explotar mejor a los obreros que serian sus lacayos, y mandan a ella a sus propios hijos porque los de los obreros han de trabajar para ayudar a la familia, porque no tienen tiempo ni dinero, y porque no traicionarian a su clase y se rebelarian.

Y cuando los mismos hijos de la burguesia se dan cuenta, dicen BASTA. Y comprenden que aquellos problemas de la Universidad no son sino derivaciones, vensecuencias del problema fundamental: hay una CLASE, los capitalistas, que EXPLOTAN a otra mucho mas numerosa, la OBRERA, y para hacerlo dada esta mayoria, usan INSTRUMENTOS, el mas importantes de los cuales es el ESTADO con su POLICIA, su EJERCITO, sus LEYES, su TV, su RADIO; la CNS, la Universidad.

Y TAMBIEN NOS DAMOS CUENTA DE QUE LA SOLUCION DEL PROBLEMA FUNDAMENTAL ES EL TRIUNFO DE LA CLASE OBRERA SOBRE LA MINORIA DE CAPITALISTAS, DESTROYENDO SU ESTADO Y TODO LO QUE LE SERVA INCLUYENDO LA UNIVERSIDAD.

Y por eso unimos nuestra lucha a la de los trabajadores, por eso nos ponemos detras de su bandera, por eso llevamos a la universidad estos problemas.

NUESTROS PROBLEMAS SE RESOLVERAN CUANDO SE RESUELVAN EL PROBLEMA

DEL CUAL SON HIJOS: CUANDO NO HAYA EXPLOTADORES, CUANDO LOS OPRI-

MIDOS SE EMANCIPEN, CUANDO LA CLASE OBRERA TRIUNFE (.....)

(...) Y a nosotros nos meten la policia en los pasillos de la facultad, en las aulas, en todas partes, para amordazarnos. Pero nosotros ya sabemos donde está nuestro sitio: luchando en la calle contra quienes esvian a la policia, enfrentándonos a ellos junto a los obreros:

.....
POR LA UNIVERSIDAD DE LOS TRABAJADORES !!!

Comite de Acción de la Universidad de Barcelona.

(Extracto de la hoja lanzada por Los Comités de Acción en la acción en viviendas de Onesimo Redondo.) (Hospitalet).

UNIVERSIDAD:

Después del cierre de la Universidad por el asalto al rectorado, en enero, se llevaron a cabo 90 detenciones antes de su nueva reapertura. Al empezar de nuevo las clases hay grises y sociales en todos los centros, prohibiéndose reuniones de cualquier tipo, carteles, y cualquier otra actividad. Pero los estudiantes continúan la lucha.

ACCIONES EN EL INTERIOR DE LA UNIVERSIDAD.

Los primeros días se llevan a cabo Asambleas con la poca gente que asiste en clase, en casi todas ellas entra la policía practicando detenciones, se cierra varias veces la Facultad de Filosofía y Letras.

- En Económicas se realizan varios mítines y acciones relámpago, combinando con una pseudo-huelga de alumnos y algunos profesores que serán amenazados con la deportación.

- Se llegó a cabo una campaña de murales explicativos en todas las facultades. La policía entra en cuanto aparecen para arrancar todos y cada uno de los carteles. Las acciones prosiguen con resistencia en Letras y Económicas: silbadas, tiradas de huevos podridos, pintadas, etc... (en Económicas permanecen en los pasillos y las aulas unos 40 grises y los sociales todo el día). A finales de Febrero la Poli hace nuevas redadas dentro de las facultades, deteniendo a unos 150 estudiantes en días sucesivos.

Destacamos la complicidad de los decanos y rector "Liberal" que no hacen nada para impedirlo. La tan cacareada Reforma Universitaria no se ve por ningún lado, ni... ni nada, sólo represión. Pero a pesar de las condiciones continúan las Asambleas en todos los centros aglutinándose nuevos estudiantes en torno a los Comités de Acción. Se tiran bombas fetidas en varias facultades, poniendo histéricos a los policías. Se echa pintura negra por suelos y paredes. Se hacen nuevas campañas de murales.

ACCIONES EN LA CALLE.

Los Comités de Acción convocan con éxito varias acciones en la calle, destacamos las siguientes: Manifestaciones en Mercado S. Antonio, Plaz. Cataluña, Urquinaona, P. Aragall etc..., en todas ellas se pinta calles y autobuses, tirándose octavillas explicativas.

Otras acciones: En Hospitalet, en las viviendas de Onesimo Redondo tuvo lugar una manifestación relámpago que tuvo gran resonancia con pintadas, octavillas etc..., Por otra parte se refuerza diversas acciones obreras siguiendo las directrices de las COJ y de la Comisión de Zona.

Merece especial mención la acción llevada a cabo el jueves 25 contra la prensa burguesa, a la 1 del mediodía un grupo de universitarios de los Comités de Acción y con la colaboración de las COJ llevaron a término una acción frente al periódico la Vanguardia en la Calle Pelayo, con una perfecta sincronización y reparto de tareas, dando un resultado espectacular. Se tiraron bombas de humo, se rompieron los cristales del escaparate, se echó gran cantidad de pintura roja, lanzándose muchísimas octavillas (de las cuales damos el siguiente recuadro) al mismo tiempo se creaba un espectacular embotellamiento.

A continuación publicamos la hoja lanzada ESTE DIA.

DICE LA PRENSA QUE CONTINUA LA NORMALIDAD

Cuando el Gobierno se ve obligado a decretar el Estado de Excepción, por la subida masiva de luchas en todo el país, la prensa sin excepción aplaude -calurosamente la medida y su verborrea es idéntica a la empleada por los representantes de los intereses de los capitalistas

Algunos ejemplos: les obligan

Repasemos la prensa de Barcelona.

Diario de Barcelona, La Vanguardia, Tele/Expres.

-Correo Catalán

-Solidaridad Nacional y la Prensa

-El Noticiero Universal

Cuando España hierve en opresión explotación, torturas y asesinatos y se producen enfrentamientos, huelgas y manifestaciones... la prensa sin excepción, call, desvia la verdad, miente. Y añade más sucesos a sus páginas, más deportes, más eurovisiones, más medallas.

-Las 3 cartas con que juegan el conocido "procer" barcelonés, el Conde de Godó: la monárquica, la conservadora y la progresista respectivamente.

-Cuyo como es Durán "arrell pertocient e a 36 Conséjos de Administración de grandes empresas.

Famoso por su "movimiento"

Que tampoco es una excepción en esta regla que carece de excepción.

Y la ingente cantidad de diarios y revistas deportivos que ya por sí solos apartan al lector de todo razonamiento, sobre lo que pasa a su alrededor.

¿Cree alguien que ahora que nos quitan el Estado de Excepción tendremos una prensa veraz, libre y auténtica?

Un repaso a los amos nos dara la respuesta:

TENDREMOS UNA VERAZ PRENSA BURGUESA
TENDREMOS UNA LIBRE PRENSA BURGUESA
TENDREMOS UNA AUTENTICA PRENSA BURGUESA

PORQUE.

¿Se ha sabido alguna vez el numero de asesinados, torturados, detenidos durante estos 30 años?

¿Se ha publicado en algunos diarios los métodos de tortura empleados por estos verdugos con corbata?

¿Se ha dicho en algún papel los kilos de sudor obrero que suponen los Dodge, mansiones y yates de los explotadores?

¿Se han publicado muchos programas de reivindicaciones obreras?

¿Se han

LA PRENSA ES OTRO PODER

OTRO INSTRUMENTO QUE CUMPLE SU FUNCION AL SERVICIO DE SUS AMOS; REPRIME, ALIENA, LAVA CEREBROS, DEFORMA LA REALIDAD.

Nosotros damos hoy la única alternativa a la prensa burguesa:

LA PRENSA OBRERA PORQUE DEFIENDE LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES; LA INMENSA MAYORIA DE LA SOCIEDAD;

SOLO LA PRENSA OBRERA ES VERAZ

SOLO LA PRENSA OBRERA ES LIBRE

SOLO LA PRENSA OBRERA ES AUTENTICA

Comité de Acción Universidad de Barcelona.

X X X X X X X X X X X X X X X

ESCUELAS EN VALLBONA (Torre-Baró)

A primeros de Marzo el Alcalde y toda su camarilla pisaron ¿por primera vez? el barrio de Vallbona (Torre-Baró) para inaugurar la escuela.

¿COMO SE ILEGO A CONSEGUIR LA ESCUELA? El único colegio existente en el barrio tenía que ser derribado por el paso del autopista (para que los burgueses vayan al campo). Después de numerosas gestiones de los vecinos del barrio nos "prometieron" la construcción de otro. Pero nos encontramos días antes del derribo que el Ayuntamiento aún no tenía ni el terreno para la construcción del nuevo colegio, prometiendo poner, como de costumbre, unos barracones "provisionales" (que en todos los barrios obreros se convierten en definitivos) mientras no se construyera el colegio definitivo.

Los padres y vecinos, conociendo ya estas jugadas de la burguesía, se propusieron no salir del colegio por derribar, ocuparlo; mientras no se empezara a construir el nuevo. Al día siguiente un gran cartelón anunciaba el comienzo de las obras.

Con la unidad del barrio se consiguió sacar del bolsillo de estos granujas el dinero destinado para el colegio y su edificación rápida.

LLAMADA A LA ACCION EN MUEBLES LA FABRICA

El afan de lucro y dictatorial en la empresa nos obliga ha hacer unas "guardias" durante las horas del mediodia por las cuales no nos pagan nada, y por si esto fuera poco nos exigen que vayamos a la finca del "Señor" Estrada (todos conocemos sus viajes a la Modelo por sus "orgias") a que le recojamos las hojas que se le caen de los arboles por sus jardines de Pedregal

Ante esta descarada explotación (trabajamos un promedio de 10 horas diarias) decimos ! BASTA !

Basta de aguantar, basta de soportar esta inmundicia que nos dan en "SU" restaurante como gratificación a las horas que le regalamos. Basta de soportar altrajes; y al jurado de empresa, vendido por unas monedas, destituyámoslo con nuestra acción, ellos no nos defienden sino que actuan como cómplices de Estrada y su sindicato (la CNS) cuando no como chivatos y esquiroles.

Unamonos todos, y unidos a la lucha de toda la clase obrera conseguiremos vencer y demostrar y demostrarnos a nosotros mismos que el capitalismo no es intocable sino todo lo contrario, que podemos hundirlo - LO HUNDIREMOS - y crear una sociedad sin clases: el Socialismo.

Y estos esquiroles, rastrosos y vendidos que vayan con cuidado, porque lo que hoy en dia es un alejamiento de ellos mañana será algún que otro apaleamiento y alguna cabeza rota. Todos unidos lo podemos conseguir y lo CONSEGUIREMOS.

Pero no sólo luchamos contra esta cara de la explotación y opresión, sino por ejemplo por:

- Libertad de movimiento y reunión en los locales de la empresa para todos los trabajadores.
- No mas despidos y bajarnos de categoría.
- Derecho de control y veto por comisiones libremente elegidas por los trabajadores de la organización del trabajo (puestos de trabajo, etc.) las medidas a adoptar en momentos de crisis, despidos y otras medidas tomadas unilateralmente por la empresa.

Y para conseguir esto necesitamos crear la COMISION OBRERA en nuestra empresa y ligarla a la organización de la lucha anticapitalista de todos los trabajadores: COMISIONES OBRERAS :

! VIVA NUESTRA UNION !

! VIVA COMISIONES OBRERAS!

Un grupo de Trabajadores de
Muebles la Fábrica.

X X

